

## Krebs und Komplementärmedizin



### Die Beratungsstelle für Komplementärmedizin am Tumorzentrum München



Als Blogleser haben Sie sich vielleicht schon einmal die Frage gestellt, „wes Geistes Kind“ die meisten Artikel über Komplementärmedizin in diesem Blog sind und was es eigentlich mit dem Beratungsangebot unseres Tumorzentrums auf sich hat, auf das wir Sie immer wieder aufmerksam machen.

Was wir unter „Komplementärmedizin“ verstehen, möchten wir Ihnen gern einmal genauer erläutern. Da kommt uns sehr zu Hilfe, dass die **Süddeutsche Zeitung** im Rahmen der Sonderveröffentlichung

„**Forum Spitzenmedizin**“ im Juni dieses Jahres einen Artikel über die komplementärmedizinische Beratung am Tumorzentrum München veröffentlicht hat.



In diesem Artikel mit dem Titel „**Krebs und Komplementärmedizin. Im Tumorzentrum München finden Betroffene qualifizierte Beratung**“ werden unter anderem die Entstehungsgeschichte und die Zielsetzungen skizziert, zugleich werden aber auch konkrete Fälle aus der Beratungspraxis geschildert.

Wir finden, dass dieser Artikel außergewöhnlich gut und einfühlsam beschreibt, was Patienten oder Angehörige von unserem komplementärmedizinischen Beratungsangebot erwarten können. Daher stellen wir Ihnen an dieser Stelle den Artikel – aus Lizenzgründen auf 6 Monate befristet – [hier](#) noch einmal zur Verfügung.

